

Ressort: Entertainment

Heike Makatsch sehnt sich manchmal nach der Zeit "ohne Social Networking"

Berlin, 18.03.2016, 11:29 Uhr

GDN - Schauspielerin Heike Makatsch sehnt sich manchmal zurück in die Zeit ihrer Kindheit. "Ach, ich fand meine Kindheit ganz gut. Ich bin in Düsseldorf in einer Einfamilienhaussiedlung aufgewachsen. Wir haben auf der Straße gespielt. Es gab nur drei TV-Programme. Wenn man sich verabreden wollte, hat man telefoniert", sagte die 44-jährige Wahl-Berlinerin der "Badischen Zeitung".

"Manchmal sehne ich mich nach dieser Beschaulichkeit zurück – ohne Social Networking." Die erfolgreiche Schauspielerin wollte ursprünglich Journalistin werden. "Aber ich war dann so sehr mit Jungsein beschäftigt, dass ich dann doch nicht mehr regelmäßig zur Uni gegangen bin und statt dessen eine Schneiderlehre begonnen habe. Und dann kam ja auch schon Viva."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-69636/heike-makatsch-sehnt-sich-manchmal-nach-der-zeit-ohne-social-networking.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com